



## Arranque de semana negro para el peso y los mercados por plan C; Sheinbaum reacciona para calmar mercados



El peso y la Bolsa Mexicana de Valores vivieron un negro arranque de semana, como respuesta a una elección en la que Morena y sus aliados tendrán amplia mayoría en el Congreso.

El peso, en dos días, se depreció. El lunes cayó en más de 4% y el martes cerró con una caída del 0.95%, al cotizar en 17.88 unidades por dólar. Y la Bolsa cayó el lunes en más de 6%, aunque se recuperó el martes al ganar 3.24%.

De acuerdo con analistas, estas caídas se frenaron apenas se confirmó que Rogelio Ramírez de la O permanecería en la Secretaría de Hacienda y gracias al mensaje que este martes por la mañana el propio funcionario le envió a inversionistas extranjeros.

“Mi primera tarea el 2 de junio es hablarle, y espero que nos acepte quedarse un tiempo en la Secretaría de Hacienda”, había dicho Claudia Sheinbaum en su reunión como candidata con los inversionistas de BBVA el 6 de mayo pasado.

Sin embargo, a diferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien en su discurso del Zócalo capitalino tras su victoria en 2018 informó que había nombrado al fallecido Carlos Urzúa como secretario de Hacienda, Sheinbaum no refrendó ni en su primer discurso ni en la celebración posterior a Ramírez de la O y los inversionistas reaccionaron con nerviosismo en cadena.

<https://www.animalpolitico.com/elecciones-2024/presidencia/peso-mercados-plan-c-sheinbaum>